

曾於高 JUMP!!

高校3年生の「現在」をお知らせ！ ※11月中旬：各科担任に取材



伊東 和輝 教諭

在籍10名。国公立大学を6名が志望、私立大学を2名が志望、公務員を1名が志望しており、1名が私立短期大学に合格しています。現在は、推薦入試に向けての面接練習や2ヶ月を切った共通テストに向けての学習、自衛隊試験対策に励んでいます。長い生徒で3月末まで続く受験になりますが、夢実現を目指して、学校が閉まる時間まで黙々に勉強したり、土日や祝日も自主的に学校に来たり勉強に真摯に向き合っています。受験対策はもちろんですが、そのための学習だけに終始するのではなく、学ぶこと・知識を得ることは人生の楽しみであり、自分自身を豊かにするものであるという意識は忘れずに、勉強できるこの期間を余すことなく前向きに過ごしてほしいと思います。



中島 亮 教諭

在籍21名。就職希望者が2名、公務員志望者が3名、進学希望者が16名と幅広い進路先を希望しているクラスです。国公立大学へは2名がチャレンジする予定であり、また1名はこの学校で初めて現役で消防吏員へと合格しました。現在は進学の推薦入試への準備の最終段階であり、11月中旬から下旬へかけて県内・県外様々な学校へと入試へ向かっていく予定です。夏休みや放課後に一所懸命に面接練習へ励む姿を見て、ぜひ全員合格を勝ち取ってほしいと思っております。

個性のあふれるクラスで、入学当初から全員が入試へむけて部活動、日々の勉強、ボランティアを頑張ってきました。結果が楽しみです。



吉國 広文 教諭

在籍23名。就職希望者14名内定（県内7名、県外7名）。公務員（自衛隊）1名。進学希望者4名合格（大学1名、農業大学校1名、専門学校2名）。

7月の三者面談に始まり、夏休み以降、応募前職場見学・履歴書作成・面接練習・筆記小論文対策など各自で計画を立て、多くの先生方のご指導を頂きながら取り組んできました。今後、進学希望者が数名受験予定で、合格を勝ちとるための取り組みを引き続き頑張っています。担任としては、A3全員の進路目標が達成されたときによくホッとできると思うので、生徒を信じながら、その日が来るのを楽しみにしたいと思っています。生徒には、4月からの新生活の準備をしたり自分自身を高めたりするために、残りの高校生活を一日一日大切に送って欲しいものです。



古賀 泰治 教諭

在籍38名。就職希望者22名が内定（県内7名、県外15名）。公務員7名内定（自衛隊、曾於市役所、鹿児島県職員）。進学希望者6名（専門学校5名、職業能力開発短期大学校1名）。2年生の頃から過去の求人票を見て進路先のイメージをつかみました。3年生に入り4月の三者面談で希望の進路先を絞り込み、7月の求人票受付開始から、夏休み入ってすぐの三者面談で進路希望先をほぼ確定しました。夏休み返上で、志望動機、履歴書、職場見学、面接練習の対策を先生方の協力のもと、一生懸命、取り組みました。就職や進学が決まり、ほっとした表情を見せる3年生たち。その笑顔の裏には、たくさんの努力や葛藤がありました。1・2年のみなさんも、いつか必ず同じように自分の道を選ぶ日がきます。日々の一歩一歩が、その自信につながるはずです。



上田 真瑚 教諭

在籍38名。就職希望者10名（県内7名、県外3名）および公務員（自衛隊）1名が内定。進学希望者19名合格（私立大学2名、私立短期大学2名、専門学校15名）。現在は、大学と短期大学の入試に向けて、放課後や土日も使いながら準備を進めています。生徒たちは1・2年時からオープンスクールや説明会への参加、資格検定やボランティア活動などに積極的に取り組んできました。一方で「もっとこうしておけばよかった」という声も聞かれます。全員が希望に満ちた門出を迎えるように、「今」を最大限活用し、高校生活のあらゆる場面を学びの糧に、人間的にもさらに成長していくほしいと思います。

10月18日(土) 第12回桜華祭（文化祭）を開催しました！



2学期の表彰（令和7年9月～11月）

- 全九州高等学校新人体育大会 ボクシング競技
フライ級 出場 機械電子科1年 内野々 叶大 さん
- 鹿児島県高等学校新人体育大会 ボクシング競技
フライ級 第1位 機械電子科1年 内野々 叶大 さん
- 大隅地区高等学校バレーボール大会 男子 第3位
- 大隅地区高等学校秋季卓球大会 女子シングルス 第3位 商業科2年 大保まいさん
- 第8回オーレック九州農高川柳コンテスト
準グランプリ 畜産食農科1年 下西 レオンさん、優秀賞 畜産食農科3年 山下 乃輝 さん



祝 第57回全九州高等学校新人ボクシング選手権大会出場（於宮崎県宮崎市）
機械電子科12期生 内野々 叶大 令和7年11月
第57回鹿児島県高等学校新人ボクシング競技大会 フライ級 第1位

曾於市役所に内定！ 頼られる職員に！
機械電子科3年 山下 太聖 さん

高校2年生の12月頃から塾に通い、部活動と並行して試験対策に取り組んできました。また、学校での公務員オンライン講座にも通い力を付けてきました。面接指導では多くの先生方にアドバイス等をいただき自信をもって望むことができました。面接指導をしていただいた先生方には感謝しています。

特集！



曾於市立図書館 移動図書館車ラッピングデザイン
文理科3年 福山 ゆい さん

10月初めに、曾於市から同車両ラッピングデザインの依頼を受けました。「大人には懐かしさを、子どもには夢や希望を感じてもらえるデザイン」をコンセプトにしています。福山さんは美術短期大学に進学予定のクリエイターの卵です。同車両完成は3月末、4月から曾於市内を運行予定です。



鹿児島県立曾於高等学校

文理科

普通科

畜産食農科

機械電子科

商業科

令和8年度
第13期生募集

曾於高校ブログ
日々更新中！！
CHECK !

